



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>355 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>29-8822L-FF</b>
Prix	<b>4 990 000 €</b>

Cannes

Maison à vendre (06400)

Nouveau sur le marché - amanda properties vous propose le castel rose composé de quatre chambres doubles, avec salle de bains et toilettes privées, chacune avec des rangements, une connexion internet rapide, une smarttv et un accès gratuit à netflix. Au rez-de-chaussé de la villa se trouve une petite chambre individuelle avec sa propre salle de bains et ses toilettes privées. Au 1er étage, attenant à la chambre rouge, le dressing, avec son balcon donnant sur la mer, offre un canapé-lit double pouvant accueillir 2 personnes supplémentaires. Au deuxième étage, une toute petite chambre permet de ...

*New to the market - amanda properties offers le castel rose consisting of four double bedrooms, each with en-suite bathroom and private toilet, each with storage, fast internet connection, smarttv and free access to netflix. On the ground floor of the villa is a small single bedroom with its own private bathroom and toilet. On the 1st floor, adjoining the red bedroom, the dressing room, with its balcony overlooking the sea, offers a double sofa bed that can accommodate an additional 2 people. On the second floor, a very small bedroom can accommodate a baby or young child in an umbrella bed ...*

## AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

